

前田新聞 2015年 1・2月号

# NEWS MAEDA

発行: 前田針灸接骨院

〒574-0076

大阪府大東市曙町 2-8 TEL: 072-873-7171

http://www.maeda-shinkyu.com/



昨年は格別 の御厚情を賜り、厚く御礼を申し上げます。 本年も社員一同、皆様にご満足頂ける治療とサービスを心がける所存でござい ますので、何とぞ昨年同様のご愛顧を賜わりますよう、お願い申し上げます。 皆様のご健勝を心よりお祈り致します。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

2 F 針灸接骨院スタッフ



**6FトゥモローランドSTAFF** 

愛ある治療で今年も頑張ります!

トゥモローランドは今年も笑顔でいっぱい!

#### SALE 火を使わない、太陽灸癒しのお灸・・・太陽灸 216円

発熱剤を使用していますので、火をつけなくても ツボをじんわりと温めます。直接肌に貼って使え

て、持続時間は3時間!平均温度も 42℃と、とても心地よい温度です。 お灸の温熱効果が身体のバランスを 整え、自然治癒力を高め、日頃疲れ た身体を優しく癒してくれます。

## 108 **E**





当院に通院されている堀越信司選手 (26歳、NTT 西日本)が、昨年10月16~24日に行われたアジアパラ競技大会・ 陸上 T12 (視覚障害) の 1500m、5000 mの2種目で金メダルを獲得。次はリ オパラリンピックでも金メダルを!

#### 2冠の金メダリスト!!



-年で最も冷えるこの時期、 お薦めしているのが新脳灸 です。身体の中を暖める事 で血行を良くし、新陳代謝 を高めます

それにより免疫力が高まり、 寒い冬も元気に乗り越えら れますよ!!

¥2,000

#### 空手界の美人メダリスト」



決勝で開催国ドイツに敗れたが、女子 団体「形」で準優勝の柏岡鈴香選手! これからの活躍にもしっかりサポート していきます!

### ≪障害者アート展≫今年も開催!

昨年、初出展させていただ いた「大東市障害者アート 展」に、今年も出展させて いただきます!今回も、永 井百合先生(パステル教室) の指導のもと、子ども達が 一所懸命、作品作りに励ん でいます。前回よりもさら に素晴らしい作品が出来上 がりつつあり、今からとて も楽しみです。展示期間中 には、トゥモローランドの 皆で観に行こうと計画して います。皆様も、お時間が ございましたら是非観にい らしてください!!

トゥモローランド: 芦田





毎年、 患者様から お作りいただいている 干支の編みぐるみ。 今年も可愛くして いただきました♪

#### ≪障がい者スキー≫ 院長、神先先生、 不在のお知らせ



毎年恒例の障害者スキーに、指導員と して院長と神先先生が参加します。 期間中、二人は不在になりますが、他 の先生達でしっかり留守を守りますの で、ご心配なく治療においで下さい。 【期間】1/29(木)~2/1(日)